

# DOCUMENT

**Date :** 7 avril 1981

**Sources :** Le Monde - Archives privées de Thierry Hamon

**Titre :** Guerre des ondes en Andorre : Sud Radio a repris ses émissions

**Descriptif :** Détail de la démarche de Xavier Gouyou-Beauchamps, Président de la Sofirad.



HISTOIRE DE RADIO ANDORRE

<http://www.aquiradioandorra.com>

---

Reproduction interdite sans autorisation.

## LA « GUERRE DES ONDES » EN ANDORRE

# Sud-Radio a repris ses émissions

Sud-Radio, qui a interrompu ses émissions — définitivement, semblait-il, après qu'un huissier eut été dépêché par le Conseil général des Vallées à l'émetteur du pic Blanc (*le Monde* daté 5-6 avril), — a recommencé d'émettre samedi à 12 h 7. Radio-Andorre, en revanche, n'a pas repris ses émissions depuis l'interdiction du Conseil général des vallées (*le Monde* du 4 avril).

Vendredi 3 avril, M. Xavier Gouyou-Beauchamps, président de la SOFIRAD (Société financière de radiodiffusion française largement majoritaire à Sud-Radio), avait présenté en effet un recours en « queixa », accepté le lendemain 4 avril par les délégués permanents des deux principautés (français et espagnol), qui ont cependant précisé que cette acceptation n'était que « provisoire ».

De son côté, M. Jean Delvigne, président de Radio-Andorre, a présenté de son côté un recours en « reposicio » (appel devant le Conseil général des Vallées).

L'émotion est vive en Andorre. Des réunions se sont tenues un peu partout dans les paroisses de la Principauté, et l'on pouvait

lire sur les murs de la ville des inscriptions comme celle-ci : « *Assez de colonialisme, la radio doit être andorrane* ». Les conseillers des Vallées ont tenu séance toute la journée du 4 avril et confirmé leur instruction aux juges pour la stricte application de la décision de fermeture des radios. Il est toujours question d'une démission collective du Conseil, ce qui provoquerait une grave crise institutionnelle en Andorre.